
 
 

組合基本方針  ◎組合の団結と調和 

 

 

 

 

 

 

 

５月２８日組合会館会議室において、第３２回通常総会が開催されました。 

 総会に、ご来賓として千葉県議会 武田議員、流山市産業振興部 亀山部長、千葉県中小企業団体中央会 今

関専務理事、流山市議会 坂巻議員、流山商工会議所 村田事務局長、岡田経営指導員、全国工場団地協同組

合連合会 寅井専務理事、商工組合中央金庫松戸支店 小松支店長、渡辺顧問弁護士にご臨席を頂き、総務委

員会 山本委員長の司会により進行され、総会が成立する旨の報告が行われ、議長には菊地理事長が指名され

選任されました。 

 菊地理事長が議長に就き、審議が行われ、 

第１号議案 平成２９年度事業報告書及び決算報告書承認の件 

第２号議案 平成３０年度事業計画書及び収支予算書（案）決定の件 

１．平成３０年度における経費の賦課金額並びに徴収方法決定の件 

２．平成３０年度特別リース事業賦課金額、特別集積区域整備事業賦課金額、その他の負担金額並

びに徴収方法決定の件 

３．平成３０年度共同施設利用料金（電気料金、電気賦課金、共同駐車場）徴収方法（案）決定の 

  件 

第３号議案 役員報酬額決定の件 

第４号議案 平成３０年度における借入金額並びに一組合員に対する貸付金額最高限度決定の件 

以上の４議案について慎重審議の結果、全議案

について可決承認、決定されました。 

 総会終了後、武田県議会議員より祝辞をいた

だきました。 

 また、会場を移動して行われました懇親会に

は、流山市 井崎市長、齋藤農林水産大臣 安

藤秘書にもご臨席を頂きました。来賓を代表し

て、井崎市長、今関専務理事、安藤秘書、池森

会頭、坂巻議員より祝辞を頂き、小松支店長に

乾杯のご発声をいただき、懇親会を盛大に開催

することができました。 
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青年部海外視察研修 
平成３０年３月１６日（金）～１８日

（日）２泊３日にて平成２９年度 青

年部海外視察研修が行われました。 

 青年部 遠藤部長 岩佐部員 大

塚部員 熊本部員 長浦部員 長橋

専務理事 私の７名に加えまして、サ

ンコーテクノ株式会社の洞下社長な

らびに台北にあるサンコーテクノグ

ループの三幸商事股?有限公司 湯社

長にアテンドして頂きまして同社の

協力工場への工場見学を行いました。 

 １日目は台南にある宗鉦企業股份 

有限公司（サンコーテクノ㈱協力工場）へ工場見学を実施。自動車に使用されるボルトを主に製造し、全自

動のナット製造ラインが立ち並ぶ光景は圧巻でした。自動画像検査機器８台を有し、スピーディーに不良品

の選別を行います。 

 品質に対する意識が非常に高く、管理体制も目を見張るものでした。 

 同社の宗社長のご家族ならびに経営幹部の方々と夕食を共に熱烈な歓迎を頂き、非常に有意義な時間を過

ごすことができました。 

 ２日目は台北の創作ガラス工場の見学を実施。ガラス職人になる若者が減少し、現在製造を行っているガ

ラス職人が引退されてしまうと工場が存続できないという厳しい現状を目の当たりにし、人材や後継者育成

の大切さや企業存続に対し感慨深いものがありました。 

 アテンド頂きました洞下社長ならびに湯社長、本当にありがとうございました。 

 海外の企業で働く人々や食文化に触れ、充実した視察研修となりました。 

㈱スイコー 小溝 陽介

㈱ファンケル工場見学ツアー 
１月１９日、本工業団地内 千葉工場と柏市の関東物流センターを巡るファンケル工場見学ツアーが開催さ

れました。 

 最初に、千葉工場にて無添加化粧品の製造工程を見学致しました。最上階よりお隣の物流センターの状況

を覗きつつ、１階ずつ降りていき、クリーンブースのいつまでも見ていられそうな充填マシンの動きなど、

衛生管理の行き届いた工場が自動化により最小限の社員さんによって稼働しているのを拝見し、さすがファ

ンケルさんの工場だなと感じました。自身が生活の中で使う身近な製品が製造される現場を間近に見ること

が出来、新鮮な体験でした。 

 その後、バスに乗り関東物流センターへ移動。こちらでの見学もなかなか見る機会のないものでした。頭

上を張り巡らされているレールを留まることなく行き交う注文された品々。スペース・工程を次々に無駄な

く進んでいくのを見ていると、気持ちよさすら感じます。この徹底された工程管理に、愛用者の方々は安心

してオンラインショッピングができるでしょう。 

 近年、工場見学に力を入れていらっしゃること、その工場見学によって製品への信頼感が増し愛着が湧く

こと。素晴らしい効果があると思います。 

 念願の工場見学。どうしても参加したいとお願いし、ご一緒させて頂き有難うございました。 

㈲長浦製作所 河本 桂子 



 

千葉県では、毎年４月１８日の「発明の日」を含む「科学技術週間」の期間中（平成３０年度は４月１６日

から４月２２日）に、科学技術の振興に顕著な功績を挙げた方を「千葉県科学技術功労者」として表彰し、 

また、同時に本県工業の振興に顕著な功績のあった

方に「千葉県工業振興功労者」として感謝状を贈呈

されています。 

 本年は、平成３０年４月１８日に表彰が行われ、

当組合設立時には理事として貢献をいただき、ま

た、千葉県金型工業会の副会長等として、千葉県金

型業界の指導や技術振興等に長年尽力された、有限

会社長浦製作所 取締役会長 長浦嘉一様が、その

功績により「千葉県工業振興功労者」として感謝状

を授与されましたことをご報告させていただきま

す。 

 おめでとうございました。 

 

 

４月２５日、青年部を中心にさいとう健農林水産大臣に表敬訪問として農林水産省の大臣室に行って参り

ました。参加者は青年部から遠藤、熊本、岩佐の３名に加え、伊東、大塚、澤地の３名、事務局長橋の総勢

７名でした。 

 大臣室で昼食をとりながらＴＰＰや関税、日米関係、国際関係、国会審議のことなど多岐にわたるお話な

どをお聞かせいただき、意見交換して参りました。私たちに関係深い輸出入の話、報道されていない重要な

お話や安倍首相や大臣のご苦労・奮闘をお聞きできたのは大変有意義な時間でした。 

 昼食には霞が関の官庁では一番おいしいと噂の農林水産省職員食堂のお弁当をいただきました。農林水産

省だけあって素材がいいのか季節の野菜や海産物を使った美味しいお弁当でした。農林水産省職員食堂には 

一般の方でも入館証なしで利用できる「消費

者の部屋」というスペースもあり、なんと食

べログにも載っていますのでお近くに御用

の際には利用してはいかがでしょうか。 

 最後にはさいとう大臣を囲んで全員で記

念撮影をし、その後には一人ずつ大臣のイス

に座って大臣と記念撮影をしていただきま

した。政治家も憧れる大臣のイスに座るとい

うのは格別のものでした。 

 さいとう大臣には心より御礼を申し上げ

るとともにますますのご活躍をお祈りしま

す。 

栄光産業㈱ 岩佐 祥一

 

「千葉県工業振興功労者」感謝状授与 

さささいいいとととううう健健健農農農林林林水水水産産産大大大臣臣臣表表表敬敬敬訪訪訪問問問  



第１６回組合ゴルフコンペ 

 

去る２０１８年４月１４日（土）第１６回 組合ゴルフコンペ

が、オールドオーチャードゴルフクラブ（茨城県茨木町）にて

開催されました。 

 天候に恵まれ絶好のゴルフ日和となりました。参加者は総勢

９名 ３名×３組に分かれ新ぺリア方式で熱戦が繰り広げられ

ました。各組のカートのモニターに同パーティ９名のスコアー

が表示され、ホール終了毎に順位を確認しては一喜一憂してい

ました。 

初めてのゴルフ場でしたが綺麗なコースで楽しくラウンドができました。 

 終了後は、流山市内に戻りパーティを開催しました。コンペには参加しませんでしたが、パーティから、

菊地理事長、商工中金 小松支店長にも参加頂き、ゴルフ、組合の話題などで盛り上がり大変有意義な時間

を過ごすことができました。 

 結果は、優勝 遠藤佳男 準優勝 水戸功氏 ３位 熊本忠夫氏でした。 

㈱マルタカ 遠藤 佳男 

事務局だより 
紙資源リサイクル回収結果報告 

平成２９年度は、 
   書  類  １０，５３１ｋｇ 
   段ボール １０２，１３２ｋｇ 
   合  計 １１２，６６３ｋｇ 
の回収を行い、ボックスティッシュ１，０８０個（１８箱）と交換しましたことを、ご報告いたします。 
平成３０年度も引き続きご協力を下さいますようお願い申し上げます。 

 
２月２７日  献血 ６０名協力 
４月１１日  一般健康診断実施 ６８名受診 
 
今後の予定 
７月２０日  第２６回ボウリング大会 

 

 

 

早いもので２０１８年も折り返し地点、皆様はいかがお過ごしでしょうか。気が付いたらコートはクリーニ

ングへ、瞬きしている内に桜は散り、いつの間にか花粉症の症状は治まり。 

 そうこうしている内に今度は夏が目の前に。年々過酷になっていく夏、酷暑なんて言葉は私が小さかった

頃は無かった様な気さえします。それはさておき例年暑さにダラけてしまう自分を振り返り、今年は暑さに

負けない体作りをするために何か運動をしようと思っています。とりあえず知り合いに誘われている剣道を

候補に。「夏の剣道」想像するだけで脱水症状になりそうですね。出来れば違う候補を挙げたい所ですが、

ここに書くことで後に引けないようにしてしまおうと思います。皆様もどうか暑くも快活な夏を過ごせます

よう。それでは失礼致します。 

長浦 匡成 

 

編集後記 


